



Quelques chiffres

Rubrique : actualités - Date : mardi 9 décembre 2003

Aujourd'hui le journal 20 minutes consacre un article au tabac :

On y trouve ces quelques chiffres (source INPES) :

60000 décès sont dus au tabac chaque année (chiffres 1999).

30,2% des 15 - 75 ans fument en 2003, contre 34% en 1999.

35,9% des hommes fument en 2003, contre 37 % en 1999.

24,5% des femmes fument en 2003, contre 30,8 % en 1999.

12,65 milliards d'euros ont été dépensés en 1999 par les ménages pour l'achat de tabac.

73,8% des fumeurs déclarent avoir envie d'arrêter de fumer, contre 58,7 % en 1999.

Pour lire la totalité de l'article, rendez vous sur : www.20minutes.fr